

Ce projet me semble irréprochable, à tous les niveaux (architecture, intégration au quartier, mixité, caractère durable, inclusion de logement sociaux, espaces verts, espaces communautaires, services, etc.). Le promoteur jouit également d'une excellente réputation. Dans la mesure où Montréal manque de logements (c'est ce qui crée les pressions sur les prix et les loyers), où il faut densifier là où il y a des axes de transport en commun et réduire l'empreint écologique des bâtiments, ce projet devrait aller de l'avant. Il permettra de loger près de 1000 personnes. Il faut arrêter d'empêcher ce genre de projets parce qu'une poignée de citoyen si opposera... comme toujours.

Paul Cardinal